

ABSTRAK

Bayu Aji, 206010012, *Financial Distress*: Ditinjau dari Koneksi Politik, *Corporate Governance* dan *Gender Diversity* pada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) konstituen Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2012-2020.

Hasil rerata *Z*” *Score* pada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) konstituen Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) lima tahun terakhir menunjukkan grafik menurun. Hasil rerata *Z*” *Score* paling rendah yaitu 0,94 pada tahun 2020, hal ini merepresentasikan bahwa Badan Usaha Milik Negara (BUMN) konstituen Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) mengalami *financial distress*. Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis hubungan koneksi politik, *corporate governance* dan *gender diversity* terhadap *financial distress* pada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) konstituen Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2012-2020.

Metode penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, terapan, dan kausal. Variabel independen dalam penelitian ini adalah koneksi politik, proporsi komisaris independen, ukuran dewan komisaris, kepemilikan instusional dan *gender diversity*. Terdapat empat perusahaan yang menjadi sampel penelitian dari hasil seleksi menggunakan teknik *purposive sampling*. Model analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah model analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa koneksi politik berpengaruh positif terhadap *financial distress* yang dibuktikan dengan $-t_{hitung} (-2,742) < -t_{tabel} (-2,04523)$ serta signifikansi $0,011 < 0,05$. Kepemilikan institusional berpengaruh negatif terhadap *financial distress* yang dibuktikan dengan $t_{hitung} (2,050) > t_{tabel} (2,04523)$ serta signifikansi $0,049 < 0,05$. Proporsi komisaris independen, ukuran dewan komisaris dan *gender diversity* tidak berpengaruh terhadap *financial distress*. Seluruh variabel independen berpengaruh terhadap *financial distress* secara simultan yang dibuktikan dengan $F_{hitung} (6,208) > F_{tabel} (2,420)$.

Kata kunci: *Financial Distrees*, Koneksi Politik, *Corporate Governance*, *Gender Diversity*

ABSTRACT

Bayu Aji, 206010012, *Financial Distress*: From the perspective of Political Connections, Corporate Governance and Gender Diversity in State-Owned Enterprises (BUMN) the constituents of the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) for the period 2012-2020.

The results of the average Z "Score on State-Owned Enterprises (BUMN) constituents of the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) for the last five years show a declining performance. The lowest average result of the Z" Score is the is 0.94 in 2020, this represents that the State-Owned Enterprises (BUMN) constituents of the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) are experiencing financial distress. The purpose of this study is to analyze the relationship of political connections, corporate governance and gender diversity to financial distress in State-Owned Enterprises (BUMN) constituents of the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) for the period 2012-2020.

This research method is quantitative, applied, and causal research. The independent variables in this study are political connections, the proportion of independent commissioners, the size of the board of commissioners, institutional ownership and gender diversity. There are four companies that became the research sample from the selection using purposive sampling. The analytical model that used in this study is multiple linear regression analysis model.

The results showed that political connections have positive effect on financial distress by $-t_{\text{count}} (-2.742) < -t_{\text{table}} (-2.04523)$ and a significance of $0.011 < 0.05$. Institutional ownership has negative effect on financial distress by $t_{\text{count}} (2.050) > t_{\text{table}} (2.04523)$ and a significance of $0.049 < 0.05$. The propotion of independent commissioners, the size of the board of commissioners and gender diversity have no effect on financial distress. All independent variables affect financial distress simultaneously by $F_{\text{count}} (6,208) > F_{\text{table}} (2,420)$.

Keywords: *Financial Distrees, Political Connections, Corporate Governance, Gender Diversity*

ملخص

بايو أجي، ٢٠٦٠١٠٠١٢، الضائقة المالية: من حيث الروابط السياسية وحوكمة الشركات والتنوع بين الجنسين في الشركات المملوكة للدولة (BUMN) المؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية (ISSI) للفترة ٢٠١٢-٢٠٢٠.

تُظهر نتائج متوسط *Score Z* على الشركات المملوكة للدولة (BUMN) المؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية (ISSI) للسنوات الخمس الماضية رسمًا بيانيًا هبوطيًا. متوسط *Z* نقاط الأدنى وهو ٠.٩٤ في عام ٢٠٢٠، وهذا يمثل أن الشركات المملوكة للدولة (BUMN) المؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية (ISSI) تعاني من ضائقة مالية. الغرض من هذا البحث هو تحليل علاقة الروابط السياسية وحوكمة الشركات والتنوع بين الجنسين بالضائقة المالية في الشركات المملوكة للدولة (BUMN) المؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية (ISSI) للفترة ٢٠١٢-٢٠٢٠.

طريقة البحث هي البحث الكمي والتطبيقي والسببي. المتغيرات المستقلة في هذه الدراسة هي الروابط السياسية، ونسبة المفوضين المستقلين، وحجم مجلس المفوضين، والملكية المؤسسية والتنوع بين الجنسين. هناك أربع شركات أصبحت عينة البحث من الاختيار باستخدام تقنية أخذ العينات الهادفة. النموذج التحليلي المستخدم في هذا البحث هو نموذج تحليل الانحدار الخطي المتعدد.

أظهرت النتائج أن العلاقات السياسية لها تأثير إيجابي على الضائقة المالية كما يتضح من $t_{count} (-2,742) < -t_t (-2,04523)$ ودلالة $0,011 < 0,05$. الملكية المؤسسية لها تأثير سلبي على الضائقة المالية كما يتضح من $t_c (2,050) > t_t (2,04523)$ ودلالة $0,049 < 0,05$. لا تؤثر نسبة المفوضين المستقلين وحجم مجلس المفوضين والتنوع بين الجنسين على الضائقة المالية. تؤثر جميع المتغيرات المستقلة على الضائقة المالية في وقت واحد كما يتضح من $F_c (6,208) > F_t (2,420)$.

الكلمات المفتاحية: الضائقة المالية، الروابط السياسية، حوكمة الشركات، التنوع بين الجنسين